
生徒総会
令和７年６月２７日（金）



飯塚第二中を「より良く」するために・・・

定期考査の熱も冷めやらぬ頃、

生徒総会が開かれました。

事前に今年度の生徒会活動について、

学級で議案書とにらめっこをしながら、

「質問」「意見」「修正案」を考えています。

会では、それぞれの学級から選出された発言者の堂々とした姿と、

自分たちの学校をより良くしようと真剣に参加するみんなに様子が見られました。

この経験を、今後の学級活動や大人になった時に活かしてほしいです。



生徒会役員＆議長発言者に注目しています

学級を代表して発言します

午後の体育館は暑かったですが、
みんな集中して総会に参加しました！


